

卓 話： 「ミュージックキャンプを振り返って」丸山誠一君



今年度の社会奉仕活動、ミュージックキャンプ&選抜バンドコンサートは、奥様もふくめ会員の温かいご協力で無事終わりました。今回の企画にあたり参考にさせていただいた町は、芸術文化の香り高い町、水戸、出雲、浜松です。ミュージックキャンプは、私の知っているかぎりヤマハが行なっているくらいだと聞いています。比べるものではないかも知れませんが、三条市吹奏楽団の相田さんにお聞きしますと、参加人数は同じくらいですが、先生の顔ぶれはずっと今回の方が良かったと言っておられました。今回の一番は、奥様方のご活躍に

尽きると思います。11日(土)14:00 グリーンスポーツセンター集合、てきぱきと食器を洗い始める。少し休憩雑談後、今度は食事の準備、食堂ではクラリネットの練習をしていたので食堂の窓を閉めたため、暑い。換気扇の入れ方がわからずしばらく我慢する。大鍋でカレー作り120人前。大釜でごはんたき30kg。皿が90人分くらいしかないため2交代。洗うほうは大変。夕食時間は120人を30分間という枠の中でてきぱきととにかくやってのけた。味の方はといいますと、私はおおもり2杯食べさせていただきました。うまかった……。12日(日)6:30 グリーンスポーツセンター集合。朝食はパンにサラダ・フルーツ・ミルク、こちらも大好評。イベントに参加するとき、特に必要で、少し努力して欲しいことは、プラスのプラス思考が欲しいです。先生方においても、参加する生徒にしても、マイナス思考は楽しさが逃げていってしまいます。講師の先生で、クラリネットの佐川先生の指導方法は、間違ったらどうしよう、自信がない、という意識の生徒達に、音ははずしても気にするな、遠慮しないで吹け、やればできる、生徒達は1時間もしないうちに、今までなかった音を出してきました。さすがに一流のプレイヤーという事をみせつけられました。11日、12日夜、講師のお付き合いで本寺小路に出してきました。朝4時に起きて出てきたとか、5時に起きてきたと講師から聞いておりましたし、明日もあるから早めに切り上げましょうというお話で、でかけました。私が家についたのは……時。お酒を飲めばただのヨッパライのようですが、そこは一流プレイヤー、気配り心づかいもさすが一流でした。最後に、今井会長、本間幹事の深いご理解と、会員の皆様の温かいご協力と、米山スマイルBOX委員長のご努力と、さらに北クラブの新鮮な若さがあつたればこそ、こんなにも素晴らしい社会奉仕を、させていただくことが出来たのではないかと思います。

5月21日例会： 座禅例会 於宗正寺

5月28日例会： 外部卓話「統計から見た新潟県」国民金融公庫・三条支店長 佐藤 勝様



## 三条北ロータリークラブ週報

ロータリーを高めよ、  
思いを尽くし、熱意を尽くし!!  
国際ロータリー会長 パウロ V. C. コスタ 第256地区ガバナー 原 猛

例会日  
1991. 5 . 14  
累計 No 219  
当年 No 43

会長/今井克義  
幹事/本間茂男  
SAA/堀川正幸

例会日/火曜日 PM12:30~1:30  
例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111  
事務局/三条市西四日町3-15-34  
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事： 卓話「ミュージックキャンプを振り返って」丸山誠一君

出 席： 本日の出席 51名中40名

先週の出席率 51名中46名 90.20%

先週のメイクアップ： 5月8日 三条RCへ 石月雅司君 白崎哲男君 山下 厚君 石川勝行君  
13日 三条RCへ 吉川吉彦君

ビジター： 三条RCより 広岡豊作君 五十嵐晋三君

三条南RCより 永桶栄資君 葦沢喜一郎君 長谷川晴生君

会長挨拶： 今井克義

11日(土)12日(日)に行われました「三条ミュージックキャンプと選抜バンドコンサート」、予定通り終了いたしました。たくさんの方々のいろいろな協力があつたからこそ、運営できたことで感謝申し上げます。まず、何といたって資金面で皆様方に御無理をお願いしました。あらかじめ必要な金額を先に決めておいて毎回、例会毎にBOXへ協力をとらうさく呼びかけてまいりました。本来のニコニコBOXの主旨とは離れた、あるいは邪道なやり方だったかも知れませんが、米山ニコニコBOX委員長はじめ、BOX委員の方々、資金集めありがとうございました。しかし、ありがとうございましたと今、過去形で申しましたが実際は、まだ予定額に達していません。現在進行形です。BOX委員の方々、また会員の皆様、最後まで宜しくお願いします。でも、その御蔭で市内の中学校、高校の吹奏楽部の生徒約100人くらいが、日本で一流の先生方にわずか2日間でしたが直接手をとって教えてもらえるというチャンスをつくってあげることができたわけです。私はまったくの素人で知りませんでした。丸山さんや三条市吹奏楽団の相田さんの話では、今回の講師の先生方は掛値なしに一流の先生方ばかり10人集まっていたいただいたわけで、たぶん集まっていたのが不思議なくらいの方ばかりだったとのこと。参加した生徒も新しい感動があつたと思います。次にお礼申し上げたいことが皆様の労働奉仕です。御夫人方には120人くらいの食事の世話を2日間に渡ってお願いしました。中でも鈴木さんの奥様は経験者でいらっしゃいましたので

大変助かったと家内が申ししていました。それぞれグリーンスポーツセンターまでおいで下さった御夫人方には一人一人、会長の立場でお礼申し上げるべきかも知れませんが、この席をお借りして感謝申し上げます。また会員の方々には車で学校からスポーツセンターまで、あるいはスポーツセンターから公民館まで生徒と楽器を運んでいただきました。東高の生徒を一人積み残してきたために、芦田さんから2回も東高へ行ってもらったりなどのハプニングもありましたが、事故もなく無事終了いたしました。中條さんや大野さんからは大きなバスを出していただきました。また、特に味方さんには公民館での選抜バンドコンサートが終了してから急拠、各学校まで大きな楽器と生徒を運んでいただくために学校と公民館の間を何回もマイクロバスで往復していただきました。その他、三条市吹奏楽団の皆様はじめ、いろいろな所でいろいろな人達の協力の御蔭で今回の事業が成功したわけです。特に三条市吹の相田博史さんと、社会奉仕委員長の丸山さんお二人の企画から実行までの献身的な奉仕には改めて感謝いたします。なお、今日はこの後丸山社会奉仕委員長から今回の奉仕活動について、反省も含めて感想や報告をしていただきます。公民館での選抜バンドコンサートの休憩時間に、たまたま山上さん、吉川さん、長谷川さんと一緒になりその話の中でこれを機会に我が北RCでもバンドを編成したらどうかという話になりました。皆様方の中には昔、この楽器ならやっただ、という方もたくさんおいででしょう。長谷川さんは学校時代吹奏楽部に所属していたということです。羽賀さんはピアノでもギターでも何でもござれとことです。今のところ我がクラブでは、ゴルフ同好会しかありませんが皆様の御賛同があれば考えてみるのも良いのではないのでしょうか？。同好会ができれば最初の練習曲は決めました。「軍艦マーチ」と「君が代」です。本当に皆様方、全員の協力で事故もなく無事、終了しましたことを感謝いたします。さて、来週は宗正寺での早朝例会です。今年度私がお願いしました健康シリーズの最後として、プログラム委員長の笹原さんが心の健康ということで企画して下さいました。どうぞ宜しくお願いします。

#### 幹事報告： 本間茂男

◇燕RC例会変更

日時 5月23日(木) 18:30～

会場 明治屋新館

◇原ガバナーより

メキシコ国際年次大会参加要請についての文書が来ております。

◇米山奨学会より寄付金明細表が届いております。

次年度幹事より

新旧委員長間で次年度への引き継ぎと、その後新メンバーによる委員会を5/20までに終わ

らせておいて下さい。ファイヤーサイドミーティングはその後開催する予定にしています。

#### ニコニコボックス：

永桶栄資君(三条南RC) 久しぶりに北ロータリーにメイクアップしました。何分宜しく。

本間建雄美君 ボックスに協力して。また今日は早退させて載きます。宜しく。

江口 悟 君 ボックスに協力して。  
 小林 満 君 ボックスに協力して。  
 白崎 哲男 君 ボックスに協力して。  
 石月 雅司 君 ボックスに協力して。  
 佐藤 啓策 君 ボックスに協力して。  
 芦田 義重 君 明日は三条祭です。導祖神(天狗さま)として大名行列に参加します。素晴らしい三条祭になりますよう頑張ります。  
 坂内 康男 君 5月15日三条祭り天気が良さそうです。楽しみです。  
 外山 晴一 君 明日の三条祭もお天気になりますように。  
 梨木 建夫 君 天気晴朗なれど波高し。ただ今の心境です？  
 丸山 誠一 君 ミュージックキャンプご苦労さまでした。おかげさまで妻(明子)とは1週間のごぶさたです。  
 稲田 憲治 君 丸山さん大変ご苦労様でした。すばらしい企画でした。特にグリーンスポーツセンターから公民館まで女の子を3人も運ぶことができたこと。ニコニコBOXに感謝して。  
 堀川 正幸 君 ミュージックキャンプの成功を祝して。  
 長谷川 博一 君 三条ミュージックキャンプに参加できて感謝でした。  
 目黒 宣行 君 三条ミュージックキャンプの成功を祝して。  
 木宮 隆 君 ミュージックキャンプ大成功おめでとうございます。丸山さんをはじめ関係者の皆様ご苦労様でした。  
 山本 賢 君 三条ミュージックキャンプ成功おめでとうございます。  
 笹原 勝治 君 「音おこし」ご苦労さまでした。  
 本間 茂男 君 選抜バンドコンサートにメンバーと夫人総計44名もの方からお手伝いしてもらいました。ありがとう。  
 加藤 英男 君 三条ミュージックキャンプ丸山さんごくろうさまです。  
 村山 誠一 君 5月12日ミュージックキャンプご苦労様でした。  
 山本 充 君 ミュージックキャンプが成功のうちに終って、丸山さん良かったですね。  
 今井 克義 君 ミュージックキャンプ参加した学生から一流の音楽家が生まれることを期待して。  
 平松 利朗 君 ミュージックキャンプ&コンサートご苦労様でした。成功を祝って。  
 山口 龍二 君 USポリスアカデミーの卒業式出席のため、ミュージックフェスティバルのお手伝いができませんでした。おわびのしるしに家内ともども…。  
 阿部 誠一郎 君 ボックス最後のおいこみに協力して。  
 米山 忠俊 君 ボックスに協力して。

地記帳  
 村山 潤(同) 石川  
 山崎 目黒  
 河井 梨木  
 赤塚 佐藤(同)  
 阿部 本間(同)  
 山口 加藤(同)

ウシメ  
 加藤 本間(同)  
 三子 山崎  
 堀川  
 南 吉井